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r:!:ui--Lt_, t7-.f1á-Exmo. Sr.

Luciano ArataResende de Alvarenga

DD. Presidente da Càmara Municipal

Nesta
PRES1r}6TTI-fE

Os Vereadores subscreventes requerem a V.Exa.. após a tramitação regimental, que seja

encaminhada, ao DD. Prefeito Municipal, para análise e viabilidade da seguinte solicitação:

- Cobertura da quadra do bairro Davis, na Praça bcrtleu 
1ambo3i.

JUSTIFICATIVA

A quadra esportiva localizada na Praça Prefeito João Gibram, no bairro Davis, é um ponto

de encontro vital para crianças. jovens" adultos e idosos. proporcionando um espaço de lazer,

convivência e integração. No entanto. em dias de chuva ou em períodos de calor intenso, a

utilização do local toma-se inviável, já que as condições climáticas adversas prejudicam tanto a

prática de esportes quanto o conforto dos usuários.

Com a implementação de uma cobeftura, a quadra do bairro Davis se tornaria um ambiente

mais acessível e funcional, permitindo a realização de atividades físicas e esportivas em qualquer

horário, seja sob chuva ou forte calor. Essa intervenção não só garantiria maior conforto e

segurança para os frequentadores. mas também incentivaria o engajamento com o esporte e outras

práticas de lazer, além de possibilitar a realizaçã,o de eventos comunitários ao longo do ano.

Assim, a cobertura da quadra esportiva traria inúmeros benefícios à comunidade,

ampliando as oportunidades de uso do espaço e proporcionando uma melhoria significativa na

qualidade de vida dos moradores do bairro Davis.

Sala das Sessões, l7 de março de 2025
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João Bduardo Freire Teodoro

Vereador
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Wânia Maria Cordeiro

Vereadora
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